
"QUEREMOS HACER ESTA REFORMA CON LOS TRABAJADORES DE LA 

SALUD, NO CONTRA ELLOS" 

Así lo afirmó el Mandatario al referirse a la implementación del Plan Auge y a la 

demanda de participación que reclaman los trabajadores del sector.  

Aseguró que seguirá trabajando para sacar adelante la reforma al sistema, porque "el 

país me votó y me eligió Presidente, entre otras cosas, por el tema de la salud".  

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al Ministro de Salud, Osvaldo 

Artaza, visitó esta mañana el Hospital de Niños Roberto Del Río, oportunidad en la que 

recalcó que el Plan Auge busca resolver las necesidades de salud de la población en 

condiciones mejores a las actuales. 

 

"Aquí no está en cuestión la salud pública o la salud privada. Aquí está en cuestión 

cómo fortalecemos el sistema para que los chilenos tengan un mejor sistema de salud. Y 

no me cabe la menor duda de que la salud pública va a dar un gran salto adelante, y los 

trabajadores que participan, también", expresó el Primer Mandatario. 

 

Luego de recorrer la unidad de urgencia y los pabellones de oncología y cirugía del 

hospital, el Jefe de Estado explicó que el Plan Auge "significa que la lista de espera en 

el caso del cáncer infantil no puede ser superior a un mes, significa que el copago va a 

ser cero para aquellas personas de escasos recursos", lo cual -añadió- "es un tremendo 

avance respecto de lo que tenemos ahora; Auge significa, en consecuencia, poder hacer 

que en estas enfermedades, como en otras, haya la seguridad de acceso".  

 

Junto con ello, el Mandatario se refirió a la demanda de participación que reclaman los 

trabajadores de la salud en torno a la elaboración del Plan Auge. Al respecto, indicó que 

"un cambio de esta envergadura implica un proceso de conversación y de participación 

muy amplio (…) ese es el sentido por el cual este programa ha tenido la difusión de la 

cual ustedes son testigos", dijo el Presidente Lagos, añadiendo que la voluntad del 

Gobierno es "hacer esta reforma con los trabajadores de la salud y no contra los 

trabajadores de la salud".  

 

Sobre el mismo tema, manifestó que "a lo mejor es más fácil, quedarnos como estamos, 

pero si nos quedamos como estamos, muchos niños con escoliosis seguirán esperando, 

muchos niños que tienen cáncer seguirán esperando y muchos niños que nacen con 

labio leporino seguirán esperando" dijo el Mandatario recalcando que uno de cada 600 

niños nace con labio leporino y que, por tanto, requieren de cirugía oportuna, "esa es la 

garantía que se entrega (con el Plan Auge), porque no queremos alguien que esté un año 

en lista de espera y que no lo atiendan", sentenció. 

 

Finalmente, el Primer Mandatario sostuvo que "si he tomado esto con mucha 

dedicación, es porque creo que el tema de la salud tiene que tener un gran salto (...) 

seguiré trabajando por sacar adelante el tema de salud. Tengo un compromiso con el 

país. El país me votó y me eligió Presidente, entre otras cosas, por el tema de la salud. 

Ese compromiso significa más recursos, y va a haber más recursos; ese compromiso 

significa también mejor gestión, y va a haber una mejor gestión", aseguró.  


